
 

 

 留学だより No.6  
 

 新年早々、グランドキャニオンに行ってきま

した！ 

 

今回もユニバーサルスタジオの時と同様、現地

の留学グループのトリップに応募していきまし

た。日本では体験できない大自然を見ることが

できました。死ぬまでには一度は行っておきた

い場所だと思います。今回はとても良いホテル

に宿泊できたり、食事も充実していたのでそう

いった面でもとても良い旅でした。 

 

 

 

 さらに今月はスーパークロスの大会に行ってきました。バイクの大会のようなものです。これぞ

アメリカの高校生がかっこいいと思うものといった感じでとても楽しめました。日本の高校生はあ

まり車やバイクに興味を持っている人が少ない印象なので、そこがアメリカと日本の高校生の違い

ですね。 

 

 今月はあまり書くことがなく申し訳ないのですが、以

上です。 

留学も後半戦に入り、こちらでの生活にも慣れ楽しめる

ようになってきたので、来月以降はもっと楽しそうなこ

とを報告できたらいいなと思います。 


